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令和６年度 学校運営協議会評価報告書２ 
鳥取県立八頭高等学校 

学校長 岡田 優   
評 価 日 令和７年２月１８日（火） 

評 価・提 言 学校の所見・改善策 
１ 重点目標の達成状況について 
①探究学習重点校 
八頭高生が探究活動の取組を発表してくれること
は、小学生にいい刺激となっている。 

②県外生徒募集重点校 
県外生徒募集については、寮のこともあることか
らホッケーは外せない。 

③スポーツ・文化芸術活動重点校 
男子ホッケー部が２大会で優勝し、３年生の数名
は小・中・高で日本一になっている。 

 
２ 目標達成のための取組結果について 
○特になし 
 
３ 具体目標の達成状況について 
①地域貢献をしている学校というイメージがあり、
続けていただきたい。 

②地域理解が深まったかの問いに対して「はい」の
割合が少ないのは、生徒が考える「地域」と先生
方が考える「地域」とが異なっているのではない
か。 

③１年生の進路志望調査で「未定」が多いことは、
問題である。 

 
 
④生徒募集の面では、八頭高の魅力を中学校へ伝え
ていくことが重要で、各中学校での高校説明会で
の校長の説明はとても評価が高い。 

⑤先生方を取り巻く環境は大変であるが、うまく対
応しながらよりよい環境を作っていただきたい。 

⑥時間外業務が多いことに対して、管理職が教職員
一人一人の状況を見て、業務の割り振りなどを考
えていただきたい。 

 
４ 目標達成のために取り組んだ具体方策について 
①小・中学生や保育園児など、年下の子どもたちと
の交流は、高校生にとってもよい経験。 

②八頭高ライフ体験の実施形態を、今年度より生徒
主体の形態に変更したが、こちらの方が中学校か
らの評価が高い。 

③ＨＰや Instagramを活用した情報発信は、大きな
変化が見られ、結果が出ている。 

④教員アンケートで、今までになく「はい」の割合
が全体的に減っている。その理由を分析されては
どうか。 

 
５ その他 
○特になし 

１ 
①探究学習のプログラム開発や検討
を引き続き行っていく。 

 
②新たな寮の確保や緑ヶ丘寮の改修
など、県や八頭町の協力を得なが
ら環境整備に取り組んでいく。 

③今回の結果が続けられるように、
頑張りたい。 

 
 
 
 
 
３ 
①ありがたい評価。ブラッシュアッ
プさせながら継続していきたい。 

②アンケートでの問い方を検討して
みたい。 

 
 
③特に進路学習が例年より少なかっ
たということはない。生徒が卒業
後の進路目標を持てるように進路
学習や面談を継続していきたい。 

④ありがたい評価。 
 
 
⑤生徒・保護者の意見も参考にしな
がら、対応していきたい。 

⑥教職員の状況に、目を配っていき
たい。 

 
 
４ 
①引き続き、継続して実施していき
たい。 

②参加した中学生や中学校教員の意
見も参考にしながら、内容の検討
と改善をしていきたい。 

③継続し、充実させていきたい。 
 
④教員との面談を通して、把握して
いきたい。 

 

 


